
私が所属する日本維新の会と自民、公明、新世の会が提出した、新クリーンセンター建設調査費用などを含む総額約3億3千万

円を減額した予算修正案が賛成31反対5で可決されました。

削減対象事業はウズベキスタン・サマルカンド市との国際発信事業経費、豪州カウラ市との国際交流経費、市ポイント制度事業、

観光振興事務経費の宿泊税導入検討懇話会、定住促進事業などです。

また、財政調整基金に積み立てられる一般財源約1億円を、物価高騰が続く中、カロリー不足が指摘され

ている学校給食の食材に活用するよう市に要望いたしました。

　　　タウンミーティングにおいて
　　　現在の小学校給食について説明

●令和６年２月　総務委員会　◆ 業務引継書の重要性について指摘 ◆

令和5年12月定例会に提出された議案において、議決後に議案書の記載ミスが発覚しました。

この件に関しては、本市関係職員だけではなく議員も含めて反省すべきことでありますが、本市の複数課が関わっていたにも

かかわらずこのミスを契約の相手先から指摘されてしまったことが大きな問題であり、行政の信用を失墜させた責任は重いと

考えます。

そもそもこの問題が起こった原因は、急な人事異動で引き継ぎ業務がおろそかになっていたのではないかと思慮いたします。

人事異動による事務の停滞、担当者が変わることによるミスを防ぐためにも、日頃の異動に対する意識改革が必要であり引継

書やマニュアルが重要になります。

そこで人事異動等の際の業務の引き継ぎについて人事課に質問したところ、遺漏なく事務引き継ぎが行われるように具体的

な手続きの流れや様式について全庁的に通知を行っており、「事務引継書」及び「事務引継完了届」を作成し前任者・後任者双

方署名のうえ後任者に引き渡すとのことでありました。

異動は急な時もあると思いますが、それによってミスが生じることが増えてしまうようでは市民サービスの低下にも繋がりか

ねず慎重に行うべきであり、異動への意識改革や引継書の重要性と業務のマニュアル化を職員研修を通して徹底していただ

くことを要望いたしました。

議会活動については奈良市議会ホームページをご覧ください。　議会中継（録画）は右ＱＲコードから ➝

https://www.city.nara.lg.jp/site/narasigikai/

●ミニ集会 ●クリーンアップ大作戦

奈良市政の現状についてお話しやご説明、また、市民 「奈良の街をキレイに」との思いから、毎月

の皆さまのご意見を市政や県政、国政に届けるため、 第3土曜日に清掃活動を行っています。

お声を聞かせていただい 詳細は下記事務所までお問合せください。

ております。 皆さまのご参加をお待ち

より多くの市民の皆さま しています。

とお会いできる機会をい

ただければ幸いです。 第30回活動風景
　　令和6年4月

●日本維新の会奈良県総支部 新支部長に高野あつし就任

衆議院奈良県第1選挙区　奈良市・生駒市 　 ●ＳＮＳで佐野かずのりの活動発信中

　　 ぜひチェックしてみてください！
　　　　朝、駅で「よい1日を！」とごあいさつ
　　　　しています。
　　　　お見かけの際はぜひお声がけください。

 ＜佐野かずのりプロフィール＞
　昭和43年6月1日 奈良市南紀寺町生まれ。飛鳥幼稚園、飛鳥小学校、春日中学校、高円高等学校、帝塚山大学卒業後、コロネット株式会社入社。

　営業・生産企画に携わり、30年間勤めたコロネット株式会社を令和3年3月退社。同年7月に奈良市議会議員選挙に立候補し初当選。

　所属委員会：行財政改革及び公共施設等検討特別委員会・総務委員会

　皆さまのお声をお聞かせください。奈良市政へお届けさせていただきます。

　また、タウンミーティング等でご依頼がありましたらお伺いいたします。

　お困り事ご相談、お気軽にご連絡ください。

令和6年度新年度予算案の修正案が可決

佐野かずのり事務所

〒630-8303 奈良市南紀寺町一丁目234-1 TEL/FAX 0742-93-5364090-3058-3082


